
議会報告会議会報告会をを開催開催中！中！

テーマについて協議会で議論 吉田町のヤマザキグループ総合
研究所を視察

磐田市のながふじ学府一体校を
視察

３つの常任委員会の年間テーマ

　本年度は、新型コロナ感染症対策として、各自治区長を対象に３会場にて会場開催いたします。
なお、市民の皆さんには、申し訳ありませんが本年度も録画配信によるＷＥＢ開催とさせていただ
きます。
　ぜひご覧いただき、ご意見をお寄せください！
　来年こそコロナ感染が収束し、大勢の皆さんと直接お話しできることを願っています。

　市議会ホームページにて 11月７日（月）から録画配信します。
　ぜひご覧いただき、ＷＥＢ上のアンケートからご意見をお寄せください。

市の持続的な成長の
ために

総務委員会
掛川市のカーボンニュー
トラルに向けた意識改革
（昨年度から継続）

環境産業委員会
新しい学校施設の
在り方について

文教厚生委員会

 右記二次元コードからもご視聴いただけます！

　「市民の皆さんに開かれた議会」を目指し、今年で 10年目となります。
　議会報告会では、３つの常任委員会が調査研究しているテーマについ
て中間報告を行い、皆さんからご意見を伺って、市長への政策提言につ
なげていきます。
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